

San Luis Potosí S.L.P., 28 de noviembre de 2018

Estimado Carlos Fernández Jáuregui
Editor de la revista Tecnología y Ciencias del Agua.

A continuación, damos respuesta al comentario sobre la evaluación del artículo 0616NS sometido a la revista.

Comentario: "En relación con su trabajo "Incertidumbre en la evaluación del impacto del cambio climático en dos cuencas mexicanas", que amablemente remitió a Tecnología y Ciencias del Agua, el editor temático lo acepta con modificaciones, solicita reducir de alguna manera el artículo y ser más concisos en las conclusiones"

Respuesta: El artículo ha sido revisado y se ha reducido el cuerpo del manuscrito un 16%, haciendo más concisa la presentación de resultados y las conclusiones. Además, el número de figuras ha pasado de 10 a 8. Agradecemos la aceptación del manuscrito y enviamos la nueva versión.

Estamos atentos al proceso de publicación, estoy a su disposición para cualquier aclaración.

Reciba un cordial saludo



Juan Alberto Velázquez Zapata

Catedrático Conacyt en el Colegio de San Luis.